

# 学校だより 浅海



2021  
5

松山市立浅海小学校  
2021.5.11



校長 秋山 徹也

薫風の候、保護者の皆様におかれましては、新型コロナウイルス感染症拡大防止のための、「まん延防止等重点措置」及び「感染対策期」が5月31日まで延長されたことを受け、大変不自由な生活を余儀なくされていると拝察いたします。また、他都府県では、「緊急事態宣言」が再度発令されるなど、本県以上に厳しい対応を強いられています。

このような中、本校では、「平常通り」とはいかないまでも、感染症対策を講じつつ、何とか教育活動を推進することができております。これもひとえに、保護者や地域の皆様方のご理解とご協力のおかげです。本当にありがとうございます。

ただ、参観日・家庭訪問等の中止、及び大運動会の再延期（10月17日）につきましては、感染症拡大防止のための措置とは言え、ご迷惑やご心配をおかけしております。

さて、本校では、教育活動の重点目標として、「豊かな心の育成」を挙げておりますが、今年度はその中に、「読書活動の充実」を位置付けています。私自身は子どもの頃、読書よりも外へ出て運動したり遊んだりの方が好きだったのですが、今更ながらに読書の大切さを痛感しています。よく「読書は心の栄養補給」などと言われます。また、「人は自分の経験の範囲の中でしか、ものを考えられない。」とも言われます。読書は、間接的ではありますが、「経験」として位置付けることも可能であろうと思います。つまり、読書が人としての「経験」を深め、思考や判断、表現する力を高める一助となると思うのです。

学校では、毎週月・金曜日のさわやかタイムを読書の時間としていますが、ご家庭におかれましても、ぜひ、お子様に読書をお勧めくださり、「豊かな心の育成」のために、ご協力くださいますようお願いいたします。

# 入学おめでとう!! 全校児童33名でスタートです!!



## 1年生



1年生は6人です。  
一日も早く浅海小学校に慣れて、たくさん  
のことを学んだり、たくさん  
の友達と遊んだりする  
ことが楽しみです。

給食は、とてもおし  
いです。

2年生は5人です。  
今年、2年生だけ  
の教室です。5人で協  
力しながら楽しく過  
ごしています。

体育では、1年生の  
手本となって頑張るお  
兄さん、お姉さんです。



## 2年生



## 3・4年生



3・4年生は9人です。  
3階教室からは、遠くの  
海まで見渡せます。4年  
生にとっては初めての複  
式学級です。

去年作った篠笛、練習  
の成果もあって上手に音  
が出始めました。



5・6年生は13人です。  
学校では、一番多いクラ  
スです。受け継いだ浅海  
子ども獅子舞も練習を  
続けています。

高学年として、浅海小  
学校を引っ張っていき  
ます。



## 5・6年生

